
 

 

 
 
 
 
 
 
 

LE JOUR D’ASHURA 
 

As-Salāmu ‘Alaykum wa RaḥmatuLlāhi wa Barakātuh. 
A‘ūdhu BiLlāhi Minash-shayṭāni r-rajīm. BismiLlāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm. 

Wa ṣ-Salātu wa s-Salāmu ‘alá Rasūlinā Muḥammadin Sayyidi l-Awwalīna wa l-Akhirīn. 
Madad yā RasūlAllāh, Madad yā Sādāti Aṣḥābi RasūliLlāh, Madad yā Mashāyikhinā, 

Dastūr Mawlana Shaykh Abdullāh al-Fā’iz ad-Dāghistāni, Shaykh Muḥammad Nāẓim al-
Ḥaqqānī. Madad. Ṭarīqatunā aṣ-Suḥbah wa l-Khayru fi l-Jam‘iyyah. 

 

Aujourd'hui, nous sommes le 10 de Muharram, le jour sacré d'Achoura. C'est un jour béni. 
Allah 'Azza wa-Jalla a fait de ce jour et de cette nuit l'un des plus sacrés. Son jour est plus vertueux. 

Par conséquent, qu'il soit béni. 
Beaucoup de prophètes, de personnes vertueuses et de saints ont atteint leur rang élevé en ce 

jour. C'était le jour du salut pour eux. En commençant par 'Adam 'alayhi s-salam, en terminant par 
'Isa 'alayhi s-salam et notre Saint Prophète صلى الله عليه وسلم, ce jour est spécial pour eux tous. Allah 'Azza wa-Jalla 
a rendu le jour de 'Ashura spécial pour eux. Le repentir de 'Adam 'alayhi s-salam a été accepté. Idris 

'alayhi s-salam est monté aux cieux. Nuh 'alayhi s-salam a été sauvé du déluge et son arche a 
atteint la rive. Musa 'alayhi s-salam a été libéré de Pharaon. Yunus 'alayhi s-salam est sorti du 

ventre de la baleine. La naissance de 'Isa 'alayhi s-salam et son ascension vers les cieux. Tout cela 
s'est produit ce jour-là. Allah 'Azza wa-Jalla a désigné ce jour pour d'autres prophètes également, 

car c'est un jour saint plein de Barakah.  
Par conséquent, prendre une douche aujourd'hui prévient d'une maladie grave pendant un an, dit 

notre Saint Prophète salla Llāhu 'alayhi wa-sallam. Appliquer du Kohl dans les yeux, donner la 
Sadaqa, et prendre soin de sa famille apportera la Barakah jusqu'à l'année prochaine. Beaucoup de 

gens savent cela. Néanmoins, il est utile de le répéter. En faisant cela, insha'Allah, l'année sera 
pleine de Barakah. 

Aujourd'hui est le jour du martyre de Sayyidina Hussein. C'est aussi très vertueux. Devenir un 
Shaheed est l'un des plus hauts rangs en présence d'Allah 'Azza wa-Jalla. Notre Saint Prophète صلى الله عليه وسلم dit 

que lorsqu'une personne va dans Akhirah, elle ne veut pas retourner dans ce monde. Mais quand 
quelqu'un devient un Shaheed, il veut revenir dans ce monde afin de devenir Shaheed une fois de 

plus, et encore, il veut revenir dans ce monde pour devenir Shaheed. Il a un rang si élevé.  
 
 
 
 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 
 
 
 

Parce que lorsqu'il devient Shaheed, notre Saint Prophète salla Llāhu 'alayhi wa-sallam dit qu'avec 
la première goutte de sang, tous ses péchés sont pardonnés. C'est la première caractéristique du 

haut rang d'un Shaheed. La deuxième est qu'il voit sa place au paradis. La troisième est qu'il se 
marie avec soixante-douze Houris. Il peut intercéder pour que soixante-dix personnes de l'enfer 

aillent au paradis. On lui mettra une couronne ; un bijou sur celle-ci est plus précieux que ce 
monde. Un Shaheed n'a pas de punition ni de questionnement dans la tombe. Et il ne sera pas 

interrogé dans l'Akhirah. Le Shaheed n'a pas de souffrance ; c'est comme une piqûre de moustique 
pour lui. 

Le martyre de Sayyidina Hussein et de ceux qui l'ont accompagné est un exemple pour la Ummah. 
Lorsque les Ahlu l-Bayt deviennent Shaheed, leur rang devient encore plus élevé. Allah جل جلاله leur 
donne plus d'intercession. Si un Shaheed ordinaire intercède pour soixante-dix personnes, ils 

intercèdent pour des milliers et des millions de personnes. Qu'Allah جل جلاله nous permette d'atteindre 
leur intercession. Que leurs rangs et leurs niveaux augmentent. 

Crier et se frapper est inutile. Au lieu de cela, nous devrions réciter pour eux. Nous en tirerons un 
bénéfice. Allah 'Azza wa-Jalla leur a donné leur bénéfice. Ils n'auront rien avec notre récitation. 
Néanmoins, nous bénéficierons de leurs vertus, car leurs rangs sont élevés. Réciter et faire la 
charité pour eux est une chose que les musulmans doivent faire. Pas besoin de faire d'autres 

choses inutiles. 
C'est un conseil. Nous devons dire le Haqq/vérité. Il ne faut pas avoir peur de qui que ce soit. Ahlu l-

Bayt ne criait jamais et ne se battait jamais. Ils étaient tous des gens dignes. Et quand ils sont 
devenus Shaheed, ils en étaient heureux. Parce que c'est le plus haut des rangs. Sayyidina Hamza 

est le Sayyid des Shaheeds. Il a le plus haut rang. Notre Saint Prophète était triste pour lui. Il صلى الله عليه وسلم avait 
pleuré bruyamment. Mais plus tard, il صلى الله عليه وسلم ne pleurait pas et ne se battait pas chaque année ou 

chaque fois. 
Notre Saint Prophète صلى الله عليه وسلم est notre exemple. Personne d'autre n'est notre exemple. Nous devons 

faire ce que notre Saint Prophète صلى الله عليه وسلم a fait. C'est la Sunnah. C'est ce qu'Allah aime. Qu'Allah ne nous 
sépare pas du droit chemin. Qu'IL جل جلاله nous laisse atteindre leur intercession insha'Allah. Que nous 

soyons ensemble avec eux, et que nous soyons sur le bon chemin insha'Allah. 

Wa min Allah at-Tawfiq. Al-Fatiha. 

 
Mawlana Sheikh Muhammad Adil ar-Rabbani 
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